



### **Francis Ngannou révèle le nom du prochain adversaire qu'il souhaite affronter en boxe.**

Après un premier combat prometteur contre Tyson Fury, Ngannou cherche à obtenir une revanche contre le champion du monde de boxe. Il estime que cette revanche serait l'opportunité de prouver encore une fois sa valeur et de répondre aux interrogations qui ont entouré leur premier affrontement. Cependant, si la possibilité de combattre Fury ne se concrétise pas, Ngannou envisage de revenir au MMA avant de se préparer pour un autre combat en boxe d'ici la fin de l'année prochaine. Les fans attendent avec impatience de voir contre qui Ngannou pourrait affronter dans la cage de MMA.

*« La revanche. La revanche est ce que je veux le plus pour la suite. En ce moment, j'ai l'impression qu'il y a beaucoup d'options pour moi, mais je veux choisir judicieusement. Je vais d'abord participer au combat revanche. Avant le premier combat, il y avait beaucoup de questions, beaucoup d'incertitude. Même avant le camp d'entraînement, il y avait beaucoup d'inconnues... C'est beaucoup d'expérience qui va certainement énormément m'aider pour le deuxième combat »*, déclare le Predator

*« Mon meilleur scénario en boxe est d'attendre Fury. Je veux dire, si Usyk peut ne plus entrer dans l'équation et me laisser combattre Fury, alors je combattrai Fury. Sinon, je les laisse faire ce qu'ils font, je ferais peut-être du MMA, puis je reviens en boxe. Je prévois de me battre deux*

*fois l'année prochaine, peut-être en février ou mars. Si c'est le cas, si le combat revanche de Fury ne marche pas, je peux encore combattre en février ou mars en MMA, et ensuite espérer d'ici la fin de l'année me préparer pour le combat de boxe », ajoute-t-il.*

---